

Weiterbildung aktuell



Preisanpassungen CAS und MAS – Wie sind Sie betroffen?

Die Preise für unsere Weiterbildungen waren über mehrere Jahre stabil. Das entspricht unserem Engagement, hochwertige und relevante Bildungsangebote anzubieten. Die Weiterentwicklungen des Lehrangebots erfordern Investitionen in Infrastruktur und Personal. Kombiniert mit der Inflation auf die Betriebskosten, wird eine moderate Preiserhöhung notwendig, um einen nachhaltigen Bildungsservice sicherzustellen.

Wir möchten Sie daher darüber informieren, dass die Preise für unsere Weiterbildungsangebote am WIG angepasst werden: Für die Zertifikatslehrgänge (CAS) belaufen sich die Kosten neu auf CHF 8'400.-, und für die Integrationsmodule auf CHF 4'200.-. Folglich erhöhen sich entsprechend die Preise unserer beiden MAS Managed Health Care und MAS Health Care & Marketing.

Diese Preisänderungen gelten für die Kurse ab dem Herbstsemester 2024; das neue MAS-Kostendach gilt ab 1.1.2024.

Bitte beachten Sie, dass Anmeldungen, die ab dem 1. Januar 2024 eingehen, zu den neuen Preisen abgerechnet werden. Für alle Anmeldungen, die bis Jahresende 2023 erfolgen, gelten die bisherigen Preise. Es lohnt sich also, sich schon jetzt Ihren Platz zu sichern.

Bei Fragen stehen Ihnen [Cassandra Waech](#) und [Olivia Malek](#) gerne zur Verfügung. Wir freuen uns darauf, Sie weiterhin auf Ihrem Bildungsweg zu begleiten.

«Gute Frage»

«Bleibt mir das Kostendach für den MAS erhalten?»

Masterstudierende haben sich bei der Anmeldung einen Pauschalpreis zugesichert. Für alle aktuellen Teilnehmenden gilt weiterhin der MAS-Preis, welcher zum Startzeitpunkt ihrer MAS-Anmeldung bestand.

«Warum erhalte ich ab 2024 eine höhere CAS-Rechnung, obwohl ich im MAS-Studium immatrikuliert bin?»

In Rechnung gestellt werden bei Besuch eines Moduls/CAS zwar die neuen Preise, bei der Buchung des letzten Moduls/CAS im Masterstudiengang wird jedoch eine Differenzrechnung gestellt.

«Ich überlege mir das MAS-Studium zu absolvieren, bin mir aber noch unsicher. Was raten Sie mir?»

Mit einer Anmeldung vor dem 1.1.2024 können Sie sich das Kostendach zum bisherigen MAS-Preis von CHF 31'200 sichern. Sie haben zu jedem Zeitpunkt während Ihres Studiums die Möglichkeit, sich wieder kostenlos aus dem MAS-Studium zu exmatrikulieren.

«Ich habe mich bereits für ein CAS in 2024/2025 angemeldet und bin nicht im Masterstudium - ändert sich nun der Preis?»

Nein. Bereits eingegangene Anmeldungen werden zu den bisherigen Preisen abgerechnet.

«Ich möchte erst im Jahr 2025 mein nächstes CAS besuchen – kann ich noch vom alten Preis profitieren?»

Ja, sofern Sie sich vor dem 1.1.2024 für das gewünschte CAS anmelden.



Wir freuen uns, Sie in den Weiterbildungen zu begrüßen und wünschen Ihnen eine schöne Weihnachtszeit!

Ihr Weiterbildungs- und WIG Team

ZHAW School of Management and Law

Winterthurer Institut für Gesundheitsökonomie WIG
Zürcher Hochschule für Angewandte Wissenschaften
Gertrudstrasse 8
Postfach
8401 Winterthur
Schweiz

Tel. +41 58 934 78 97

www.zhaw.ch/sml

www.zhaw.ch/wig



[Kontakt](#) - [Rechtliche Hinweise](#)